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【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成 
【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校 
【一徳運動】「みそあじ運動（みなり・そうじ・あいさつ・じかん）」 

 

 
  
生徒会が、今年度の生徒会スローガンとなる

「よしっ！いいね！」のボードを完成させ、玄関
に飾ってくれました。昨日（２４日）の給食時間
に中川生徒会長が放送で完成を伝えていました。 
このボードを見て、生徒の皆さんの元気ややる

気のもとになってくれたら最高です。 
もっともっとたくさんの「いいね！」を増やし

ていきましょう！そして、誰もが安心して過ごせ
る吉井中学校を創っていきましょう！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
下の２つの写真は何だかわかりますか？ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

この２つの写真は、本校の廊下に置かれている
ものです。正解は、「静かに歩こう！」という啓発
の立て看板の下の部分です。無地の板ではちょっ
と殺風景だったので、美術部に頼んで、かわいら
しく、しかも目立つように描いてもらいました。 
これまでの作品を本校ＨＰでも紹介しています

ので、カラー写真で見事な出来栄えを見てくださ
い。現在も次々に力作が製作されていますので、
完成しましたらＨＰなどを利用して紹介したいと
思います。 
生徒の皆さんも廊下を歩くときに、ちょっと足

元を見てください。心がほっこりしますよ。 
 
 
 
１０月２２日（木）は、合唱コンクールの代替

行事として「作曲コンクール」を実施します。合
唱コンクールは、本校自慢の行事の１つでしたが、
今年度は、新型コロナウイルス感染拡大予防のた
めに、開催を断念しました。しかし、生徒の表現
活動の意欲を失わせないようにと音楽科の川﨑教
諭が練りに練って、「作曲コンクール」開催の運
びとなりました。生徒が自由に作詞・作曲をして
楽曲を創るというものです。素敵な作品ばかりで、
生徒の感性のすばらしさを感じました。 
先日、予備審査ということで、全生徒で、全作

品の審査を行いました。残念ながら紙面上での審
査となりましたが、審査をする生徒の表情は真剣
そのものでした。この中から学年ごとに３曲ずつ
が選出され、合計９曲が本番で最優秀賞（金賞・
銀賞・銅賞）を目指します。当日は、実際に曲が演
奏されるそうなので、とても楽しみです。 
音楽が苦手な私にと 

っては、うらやましい 
限りの行事です。生徒 
の中から思わぬ才能を 
発揮する原石が誕生す 
るかもしれませんね。 
ひょっとして同級生か 
らスター誕生かも？ 

ついに「いいね！」完成！ 

これは何でしょう？？？ 

１０月２２日は作曲コンクール 



 
ちょっと 
 

 各種大会の優勝・入賞おめでとうございます。 
今後も大活躍してくれることを期待しています。 
 
★軟式野球部 
【第４９回長崎県少年選手権佐世保地区予選】 

中学の部 第３位 
 
★陸上部（敬称略） 
【第６６回全日本中学生通信陸上競技大会 

長崎県大会アシックスチャレンジカップ】 
・中川穂泉（３年） 

男子３年 100メートル 第１位 
・大庭 遙（１年） 

男子１年 100メートル 第７位 
  

【第４９回長崎県ジュニア陸上競技選手権大会】 
・大庭 遙（１年） 

男子Ｂクラス 100メートル 第３位 
・中川穂泉（３年） 

男子Ａクラス 100メートル 第１位 
・稲津翠莉（２年） 

女子Ａクラス砲丸投げ 第６位 
・北村悠樹（１年） 

男子Ｂクラス走幅跳 第５位  

 

 
 
「いいね！」の第１４回目です。いろいろとあっ
て、ずいぶんサボってしまい、心から反省してい
ます。これからもぼちぼちと紹介していきます。 
 
〔いいね！９３〕１年２組男子：朝ジョグ中に校
門前で、車で学校に入るときに会い、「お先にど
うぞ」と道を譲ると、振り向いてお礼を言ってく
れました。朝から嬉しい気持ちになりました。 
 
〔いいね！９４〕生徒会長：土曜日の夕方、花壇
の水まきに来てくれていました。休みの日（しか
もテスト前）に、暑い中でしたが責任感とやさし
さがうかがえました。花壇の花がきれいに咲いて
いるのは、こんな見えないところでの手入れがあ
ってこそなんですね。ありがとうございます。 
 
〔いいね！９５〕２年２組男子：生徒朝会の準備
に行くと、役員の２年生と一緒に、朝会の準備を
してくれました。 
 
〔いいね！９６〕２年１組男子：１－２の生徒が
部活動に来ないので、と様子を見に来てくれた。
優しい先輩だなと思いました。 

 

      
 

 
長崎県立大学から学習支援ボランティアで来校

していた永島いず陸さんが、１週間の期間を終え
ました。わずか１週間でしたが、授業に給食に部
活動に掃除にと毎日精力的に頑張っていました。
来年４月に教壇に立てることを目指して、懸命に
努力をする若者を目の当たりにして、若い頃の自
分を思い出し、胸が熱くなりました。やはり教育
は生徒に対する愛情と教育に対する情熱が不可欠
だということを再認識しました。ボランティアを
終えられるのは残念ですが、次のステージで頑張
って素敵な先生になってほしいと願っています。 
 
「５日間の学習支援ボランティアが終わりまし
た。吉井中学校の生徒はとても元気で優しく、廊
下をすれ違うたびに、挨拶 
や話をしてくれる生徒が多 
くいて、とても嬉しかった 
です。吉井中学校での経験 
を生かして、教育実習、春 
からの教員生活を頑張って 
いきたいです。ありがとう 
ございました。永島いず陸」 
 
最後は、２年生のクラスで、お別れの挨拶をして
いただきました。本当にありがとうございました。 
 

 
 
本来なら７月に実施予定であった１年生の野外

宿泊学習（以下、野活と表記）でしたが、いよいよ
来週２８日（月）から実施します。これまでいろ
いろと準備を進めてきました。その中でも、健康
面には全員が心配りをしてきたからこそ実施でき
ることになりました。今日は、野活に向けた最後
の指導があっていました。さあ、いよいよ出発で
す。たくさん学び、たくさんの思い出ができます
ように願っています。 
 

 
 
 
 
 
 
１０月６日（火）に市中体駅伝競技が実施され

ます。今日は、そのための試走に行きました。男
子は１３名、女子は６名が雨にも負けず練習に励
んでいます。結果も大事ですが、まずは己に負け
ないように頑張ってほしいです。 
練習風景は昨日（２４日）のＨＰにアップして

います。こちらもご覧ください。いい顔ですよ！ 

部活動頑張っています！表彰一覧 １週間お疲れさまでした！感謝！ 

駅伝チームが頑張っています！ 

月曜日から野外宿泊学習！ 



 


